

À RETOURNER À TO RETURN TO : JM.NEUVILLE@S2NA.FR  
SAS S2NA 56 Avenue René Coty 75014 PARIS FRANCE

INFORMATION : jm.neuville@s2na.fr  
TÉL. : +33(0)1 77 32 88 12

Merci de vous reporter à la facture de votre stand: vous êtes assuré pour le minimum obligatoire de 800 € le m2, avec une franchise de 300 € par sinistre. L'assurance que nous vous proposons à l'aide de ce formulaire vient en supplément. Elle a pour but de vous permettre d'assurer la totalité des risques et des valeurs de votre stand qui dépasseront le montant indiqué ci-dessus.

Please refer you to your booth invoice : you are automatically insured for the minimum of 800 € per sqm with an applicable excess of 300 € per accidental claim. The insurance we offer you here is additional. It aims to insure the total risks and values of your booth whose value is higher than the above mentioned one's.

DATE DE GARANTIE  
DU 2 AU 4 OCTOBRE 2020

COVERAGE PERIOD  
FROM OCTOBER 2<sup>nd</sup> TO 4<sup>th</sup>, 2020

Nature de l'Assurance Nature of the Insurance Complementary	Somme Complémentaire Assurée Additional amount insurancy	Taux Rate	Montant de la Prime Premium amount
Assurance multirisques Comprehensive insurance		0,46%	
		Total H.T. Total excl. VAT	€
		T.V.A. 20% VAT 20% (for French exhibitors only)	€
		Total T.T.C. Total incl. VAT	€

Marque(s) Brand name(s) .....  
N° de stand Stand number ..... Univers Area..... Hall N° .....  
Raison sociale Company name .....  
N° de TVA VAT number .....  
Adresse de facturation Billing address .....  
.....  
Tel phone ..... Email .....

Virement bancaire à Swift message to  
CAISSE D'EPARGNE ILE-DE-FRANCE - 52 Avenue du Général Leclerc 75014 PARIS  
Ref/Bic : CEPAFRPP751 Iban international bank / account number : FR76 1751 5900 0008 0016 9692 052

Références bancaires			
CAISSE D'EPARGNE ILE-DE-FRANCE			
Bic-Swift: CEPAFRPP751 - IBAN : FR76 1751 5900 0008 0016 9692 052			
BANQUE	AGENCE	COMPTE N°	CLE
17515	90000	08001696920	52
BENEFICIARY COMPANY : STE NOUVELLE NEUVILLE ASSURANCES			

// Aucune commande ne sera prise en considération si elle n'est pas accompagnée  
du règlement à l'ordre de SAS S2NA  
// Only application accompanied by payment made out to SAS S2NA will be processed.

Cachet et signature de l'exposant  
Exhibitor's company stamp and signature

Vous êtes automatiquement assurés pour un montant de 800 € / m<sup>2</sup> loués.

Etant rappelé que conformément au règlement général des foires et salons. Arrêté du 7 avril 1970, l'organisateur décline toutes responsabilités au sujet des pertes, dommages ou vol subis par les exposants, sur les biens et matériels présentés et installés et qu'il ne saurait avoir à répondre des dommages que les exposants pourraient causer à tiers. En contrepartie, l'organisateur a souscrit pour le compte des exposants :

Une assurance garantissant les dommages matériels aux biens présentés ainsi qu'aux installations de stands et structures de stands (droit de douanes et taxes compris)

#### I - OBJET ET ETENDUE DE L'ASSURANCE

Les objets et matériels des exposants sont couverts contre les risques : d'incendie, d'explosion, de foudre, de dégâts des eaux, d'avaries diverses. De vol avec franchise de 300 euros par événement à la seule exception des risques énumérés à l'article VI des présentes conditions. CETTE ASSURANCE EST OBLIGATOIRE POUR UN CAPITAL DE 800 EUROS PAR METRE CARRE DE STAND LOUE. POUR LES MARCHANDISES ET MATERIELS D'UNE VALEUR SUPERIEURE A CE MINIMUM, L'ORGANISATEUR MET A LA DISPOSITION DE L'EXPOSANT UNE POSSIBILITE D'ASSURANCE COMPLEMENTAIRE A L'AIDE DU FORMULAIRE PREVU A CET EFFET, LEQUEL DOIT ETRE ADRESSE A SAS S2NA 56 AVENUE RENÉ COTY 75014 PARIS UN MOIS AVANT L'OUVERTURE DE LA MANIFESTATION.

L'exposant garde la possibilité de s'assurer au-delà du minimum par ses propres assureurs : L'ASSURANCE QU'IL CONTRACTE DOIT, ALORS, COMPORTER RENONCIATION A RECOURS à l'égard des organisateurs, de ses assureurs et du site d'exposition. Les vêtements composés en toute ou partie de fourrure sont exclus du contrat, en contrepartie l'organisateur a mis en place une possibilité d'assurance complémentaire à l'aide du formulaire SPECIAL FOURRURE (voir en page 14)

#### II - MARCHANDISES EXCLUES

*Papiers, valeurs, espèces, bijoux, perles fines, pierres précieuses, objets en métaux précieux, fourrures, peaux, pelleteries, dentelles vraies, objets d'art et de valeur conventionnelle, antiquités, objets de curiosité ou de collection, les animaux vivants, les effets et objets personnels.*

#### III - DÉCLARATION DES SINISTRES

Tout sinistre doit être déclaré aux assureurs et à l'organisateur sur le formulaire mis à la disposition des exposants au Commissariat général du salon et au commissariat de police du 15<sup>ème</sup> arrdt et ce, dans un délai de 48 heures en cas de vol et 5 jours pour les autres dommages. L'EXPOSANT EST DECHU DU DROIT AU BENEFICE DE L'ASSURANCE S'IL NE SE CONFORME PAS A CES PRESCRIPTIONS.

#### IV - OBLIGATION DE L'ADHERANT/PREVENTION VOL

La victime devra également prendre toutes les dispositions pour assurer la conservation des objets ayant échappé au sinistre lorsque la responsabilité d'un tiers pourra être mise en cause et prendre toutes les mesures requises par les lois et règlements en vigueur pour préserver le recours de l'assureur.

Pendant les heures d'ouverture au public ou aux exposants, le stand devra être constamment gardé par l'exposant ou son personnel. LE NON-RESPECT DE CES DISPOSITIONS POURRA ENTRAÎNER LA DECHEANCE DE LA GARANTIE.

#### V - VALEURS A ASSURER

Les marchandises et/ou objets en provenance de l'étranger exposés sous contrôle douanier doivent être assurés pour leurs valeur, majorée des droits de douane et taxes

#### VI - DUREE DE L'ASSURANCE

L'assurance s'exerce pendant le séjour sur le stand dans la limite des dates et heures autorisées par l'organisateur.

#### VII - L'EXPOSANT AFFIRME ICI ETRE ASSURE AUPRES D'UNE COMPAGNIE NOTOIREMENT SOLVABLE POUR SA RESPONSABILITE CIVILE.

#### VIII- RISQUES EXCLUS

- les pertes et dommages occasionnés par la guerre étrangère ou la guerre civile,
- les dommages dus aux effets directs ou indirects d'explosion, de dégagement de chaleur, d'irradiation provenant de transmutation de noyau d'atome ou de radioactivité ainsi que les dommages dus aux effets de radiation provoqués par l'accélération de particules,
- les pertes résultant d'amende, de confiscation, de mise sous séquestre, de saisie ou de destruction par ordre de tout gouvernement ou autorité, de même que les conséquences de toute contravention,
- les dommages consécutifs aux tremblements de terre, éruption volcanique, inondations,
- les dégâts dus au vice propre, à l'usure, à la vétusté et à la détérioration lente,
- les dommages subis par les objets ou appareils de toute nature par suite de leur fonctionnement ainsi que les dommages mécaniques ou électriques,
- les dégâts et/ou le dépérissement causé aux fleurs, plantes et arbres décoratifs,
- les pertes indirectes qu'elles soient telles que privation de jouissance, manque à gagner, dommages et intérêts, droits et taxes divers perçus près sinistre.

#### RENONCIATION A RECOURS

1 - TOUT EXPOSANT PAR LE SEUL FAIT DE SA PARTICIPATION, DECLARE RENONCER, TANT POUR LUI QUE POUR SES ASSUREURS, A TOUT RECOURS QU'IL SERAIT EN DROIT D'EXERCER CONTRE L'ORGANISATEUR ET SES ASSUREURS.

2 - Les exposants gardent la faculté de prendre toutes dispositions qu'ils jugeront utiles pour préserver et assurer les biens leur appartenant ou à eux confiés.

3 - Les assureurs de la police souscrite par l'organisateur, renoncent en cas de sinistre à tout recours contre les exposants et leurs préposés, le cas de malveillance excepté.

#### POLICE D'ASSURANCES

Les conditions de l'assurance qui font l'objet des présents articles ne sont qu'un extrait résumé des polices contractées entre l'organisateur et ses assureurs. Il appartient à l'exposant qui désirerait des précisions supplémentaires de prendre connaissance des détails de ces polices auprès de l'organisateur.

N.B : L'exposition ayant lieu sur le territoire Français, les contrats sont régis par le code des assurances.

You are automatically insured for an amount of 800 € per m<sup>2</sup> rented.

You are reminded that, pursuant to the general regulations on fairs and shows, Order of April 7, 1970, the organiser declines any liability for loss, damage, or theft suffered by exhibitors on property and equipment presented and installed, and that the organiser cannot be answerable for damage that exhibitors might cause to third parties. In exchange, the organiser has taken out on behalf of the exhibitors:

Insurance covering material damage to presented property and to stand installations and stand structures (including customs duties and taxes).

#### I - SUBJECT AND SCOPE OF THE INSURANCE

Exhibitors' objects and items of equipment are covered for the following risks:

Fire, explosion, lightning, flooding, and miscellaneous damage. Theft with an excess of 300 euros per occurrence with the sole exception of the risks listed in Article VI of the present conditions. THIS INSURANCE IS MANDATORY FOR CAPITAL OF 800 EUROS PER SQUARE METRE OF STAND RENTED. FOR GOODS AND EQUIPMENT OF VALUE GREATER THAN THAT MINIMUM, THE ORGANISER OFFERS THE EXHIBITOR THE OPTION OF TAKING OUT SUPPLEMENTARY INSURANCE USING THE FORM PROVIDED WHICH SHOULD BE SENT TO SAS S2NA 56 AVENUE RENÉ COTY 75014 PARIS ONE MONTH BEFORE THE EVENT OPENS.

The exhibitor retains the possibility of being insured beyond the minimum by its own insurers; THE INSURANCE THAT IT TAKES OUT SHOULD THEN INCLUDE A WAIVER OF THE RIGHT TO RECOURSE against the organisers, the organisers' insurers, and the site of the exhibition. Clothes made in all or part of fur are excluded from the contract in return the organizer put at your disposal an additional insurance option using the form FUR SPECIAL (see page 14)

#### II - EXCLUDED GOODS

Documents, assets, cash, jewellery, fine pearls, precious stones, objects made of precious metals, furs, skins, hides, real lace, objets d'art and objects of agreed value, antiques, curiosities or collector items, live animals, personal belongings and objects.

#### III - Declaration of losses

Any loss must be declared to the insurers and to the organiser on the form made available to the exhibitors at the general stewards office of the show and at the police station of the 15<sup>th</sup> arrondissement of Paris, within 48 hours for theft and within 5 days for other damage. EXHIBITORS SHALL FORFEIT THE RIGHT TO COVER FROM THE INSURANCE IF THEY FAIL TO COMPLY WITH THESE INSTRUCTIONS.

#### IV - SUBSCRIBER'S OBLIGATION/Theft prevention

The victim shall also take all measures to ensure that the objects that have escaped the loss are preserved when the liability of a third party might be involved, and to take all measures required by the applicable laws and regulations for preserving the recourse by the insurer.

During opening hours for the public or the exhibitors, the stand must be continuously guarded by the exhibitor or by the exhibitor's staff. NON-COMPLIANCE WITH THESE PROVISIONS MAY LEAD TO FORFEITURE OF THE COVER.

#### V - VALUES TO BE INSURED

Goods and/or objects from abroad and exhibited under customs control shall be insured for their values plus customs duties and taxes.

#### VI - TERM OF THE INSURANCE

The Insurance runs for the stay on the stand within the limits of the dates and hours authorised by the organiser.

VII - THE EXHIBITOR HEREBY CERTIFIES THAT HE OR SHE IS INSURED WITH AN INSURANCE COMPANY WHO IS KNOWN TO BE SOLVENT FOR THE PURPOSE OF COVERING HIS OR HER CIVIL LIABILITY

#### VIII- EXCLUDED RISKS

- loss and damage caused by war with a foreign power or by civil war;
- damage due to the direct or indirect effects of explosion, of heat being given off, or irradiation resulting from transmutation of atomic nuclei, or from radioactivity, as well as damage due to the effects of radiation caused by particle acceleration;
- losses resulting from fines, confiscation, compulsory attachment, seizure, or destruction by order of any government or authority, as well as the consequences of any offence;
- damage consequent upon earthquakes, volcanic eruption, or flooding;
- damage due to inherent defects, wear, decrepitude and slow deterioration;
- damage suffered by objects or appliances and equipment of any type consequent upon operation of them, as well as mechanical or electrical damage;
- damage and/or withering caused to flowers, plants, and decorative trees;
- indirect losses, whether they be deprivation of enjoyment of use, loss of profit, damages and interest, or duties and taxes collected after a loss.

#### WAIVER OF RECOURSE

1 - ANY EXHIBITOR, MERELY BY PARTICIPATING, DECLARES THAT HE OR SHE WAIVES BOTH FOR HIMSELF OR HERSELF AND FOR HIS OR HER INSURERS THE RIGHT TO ANY RECOURSE THAT HE OR SHE MIGHT BE ENTITLED TO EXERCISE AGAINST THE ORGANISER AND THE ORGANISER'S INSURERS.

2 - Exhibitors retain the option of taking any measures they deem fit for preserving and insuring the property belonging to them or entrusted to them.

3 - The insurers of the policy taken out by the organiser waive, in the event of loss, the right to any recourse against the exhibitors and their officers or agents, except in cases of malevolence.

#### INSURANCE POLICY

The conditions of the insurance that are the subject of the present articles are merely a summarised excerpt from the policies taken out between the organisers and its insurers. If an exhibitor wishes further clarifications, he or she should become acquainted with the details of those policies via the organiser.

N.B.: Since the exhibition is taking place on the territory of France, the contracts are governed by the code des assurances (insurance code).

Veillez remplir ce formulaire et le renvoyer par courrier à :  
 Please return this form with your application:

S2NA  
 56 AVENUE RENÉ COTY 75014 PARIS FRANCE  
 Tel : +33(0)1 77 32 88 12  
 e-mail : jm.neuville@s2na.fr

Concerne salon Relative to trade show WHO'S NEXT - PREMIERE CLASSE

RAISON SOCIALE / COMPANY NAME : .....  
 NOM DE LA MARQUE / BRAND NAME : .....  
 ADRESSE / ADDRESS : .....  
 VILLE / TOWN : .....CODE POSTAL / ZIP CODE : .....PAYS / COUNTRY : .....  
 TEL : .....TÉLÉCOPIE / FAX : .....  
 RESPONSABLE / PERSON IN CHARGE : .....STAND N°: .....HALL N°: .....

Nous vous prions de vous reporter à la facture de votre stand: vous êtes assurés pour le minimum obligatoire de 800€ le m<sup>2</sup> avec une franchise de 300€ par sinistre. L'assurance que nous vous proposons à l'aide de ce formulaire vient en supplément. Elle a pour but de vous permettre d'assurer les fourrures présentent sur votre stand.

Please refer to your booth invoice: you are insured for the minimum of 800€ per sqm with an applicable excess of 300€ per accidental claim. The insurance we offer in the form is complementary. It aims to insure furs on your stand.

Coverage period: from October 2<sup>ND</sup> to 4<sup>TH</sup>, 2020

Date de garantie : du 2 au 4 octobre 2020

FRANCHISE / APPLICABLE EXCESS : 500€

Nature de l'assurance / Nature of the Insurance	Somme complémentaire assurée / Complementary additional amount insurancy	Montant de la prime / Premium amount
Assurance multirisques / Comprehensive insurance	20.000€	600€
	Total HT / Total excl. Tax	600€
	T.V.A / V.A.T 19,60%	117,60€
	Total TTC / Total INCL. VAT	717,60€

LA GARANTIE VOL est acquise si les fourrures sont reliées entre elles ou à tout autre élément fixe : par un système de fixation (ex : fil d'acier fermé par cadenas). Pendant la fermeture du salon, les fourrures devront être remisées dans un local fermant à clef.

THE COVER OF ANY FURS THEFT will be considered if only those ones were linked together or to another fixed element by a secured system (for exemple : steel string closed with a padlock). During the closing times of the trade show, the furs will have to be kept locked on a secure place.

Au bon de commande doit être joint la liste des fourrures avec valeur correspondante  
 Along with the order form, you need to enclose the furs list with the value of it.

Ci-joint chèque de / Please find enclosed a cheque for .....  
 établi à l'ordre de SAS S2NA / made out to SAS S2NA.

Toute commande non accompagnée de son règlement ne sera pas prise en compte.  
 All orders without payment will be disregarded.

Date / Date :

Cachet et signature de l'exposant  
 Exhibitor's company stamp and signature